

Aus Deutschland.

Die Cholera hat neuerdings in Hamburg neue Opfer gefordert.

Vorbereitungen zu einer künftigen Hochzeit in der Reichshauptstadt.

Die Regierung läßt die Klage gegen den Antijemiten Paasch fallen.

In der mit dem 19. Dezember beendeten Woche erkrankten in Hamburg 25 Personen an der Cholera, während 2 verstarben. Seit dem 13. Oktober war nicht ein einziger Cholerafall vorgekommen.

Obgleich die Hochzeit der Prinzessin Marie von Coburg mit dem Kronprinzen Ferdinand von Rumänien erst in drei Wochen stattfindet, haben doch die Vorbereitungen bereits begonnen.

So wie mit dem alten Paris geht es nicht. Ausbungen würde sehr schwierig sein, aber es würden sich andere Mittel finden.

Capri über den nächsten Krieg.

Zur Begründung der neuen Militärvorlage bemerkte Reichstagskanzler General Graf Capri in seiner Reichstagsrede am 23. November u. A. Folgendes: Wir ist häufig die Ansicht entgegengetreten: Ja, aber muß nicht der Zustand einer so schweren Rüstung, wie wir sie tragen, einer Rüstung, die noch erweitert werden soll, auf die Dauer unerträglich werden, und thäten wir nicht besser, dem Zustand dadurch ein Ende zu machen, daß wir selbst zum Schwert griffen, den günstigen Moment wählten und uns dann durch eine Ausnutzung der Siege, auf die wir hoffen dürfen, den Frieden wiederum auf 20, 30 Jahre zu sichern?

entstehen, worin soll der Siegespreis z. B. Frankreich gegenüber bestehen? Wir haben nicht den Wunsch, von Frankreich auch nur einen Quadratmeter uns anzueignen.

Schon aus diesem einen Umstande ergibt sich, daß es uns im nächsten Kriege nicht so leicht werden würde, wie im vorigen, so glänzende Siege zu erringen.

Aber wir brechen in Frankreich ein, wir stoßen auf eine Linie von Sperrforts, die seit langen Jahren sorgfältig vorbereitet und mit alledem ausgerüstet sind, was die moderne Technik bietet.

So wie mit dem alten Paris geht es nicht. Ausbungen würde sehr schwierig sein, aber es würden sich andere Mittel finden.

— Segen das übermäßige Parfümieren — Damen wenden sich ein „Eingefand“ der in Halle erscheinenden „Saale - Zeitung“, welches von einem Arzt herrührt, der schon wiederholt im Stadttheater das Unglück gehabt zu haben scheint, in der Nähe stark (mit Moschus und Pothkous) parfümirter Damen zu sitzen, so daß ihm und seinen Nachbarn der Geruch an den Vorstellungen total verdorben wurde.

Durch Electricität

Wurde in Sing Sing, N. Y., der Mörder McGuire hingerichtet.

Der im Herbst vorigen Jahres die Frau eines Farmers umgebracht hatte.

Die Execution verlief befriedigender, als alle bisher ausgeführten.

Im Zuchthause zu Sing Sing, N. Y., wurde am Morgen des 19. Dezember der Mörder J. ed McGuire mittelst Electricität hingerichtet.

Der Proceß gegen ihn wurde in Orange County geführt und endete am 15. October d. J. damit, daß McGuire schuldig befunden wurde.

Zur Krantheitsgeschichte König Ludwigs des Zweiten.

In der Beilage der „Münchener Allgemeinen Zeitung“ widmet Dr. P. Wittmann dem am 1. März d. J. verstorbenen Münchener Professor Dr. Löhner und Völkertunde Dr. Franz von Löhner Erinnerungen.

Verhältnisse nicht mehr ertragen könnten und deshalb zu Abdikation und Auswanderung entschlossen seien.

Der Jahresbericht des Flotten-Sekretärs enthält folgende interessante Mittheilungen: Am 4. März 1889 verließ unsere Flotte, abgesehen von ein paar alten unbrauchbaren Schiffen, aus drei modernen Stahl-Fahrzeugen; „Dolphin“, „Atlanta“, und „Boston“.

Unsere Flotte.

Der Proceß gegen ihn wurde in Orange County geführt und endete am 15. October d. J. damit, daß McGuire schuldig befunden wurde.

Das alte Fußbad hat übrigens schon Deutschland's größter Philosoph, Immanuel Kant, als das sicherste Mittel gegen kalte Füße empfohlen.

schon übertreffen. Die Anfertigung von rauchlosen Pulver wurde begonnen, welches für schwere Geschütze anwendbar ist.

Wie sollten wir unsere Füße in der kalten Jahreszeit pflegen?

Das kalte Fußbad hat übrigens schon Deutschland's größter Philosoph, Immanuel Kant, als das sicherste Mittel gegen kalte Füße empfohlen.

Das kalte Fußbad hat übrigens schon Deutschland's größter Philosoph, Immanuel Kant, als das sicherste Mittel gegen kalte Füße empfohlen.

Das kalte Fußbad hat übrigens schon Deutschland's größter Philosoph, Immanuel Kant, als das sicherste Mittel gegen kalte Füße empfohlen.

Baden.

Man nehme im Bei dem Orte Gutingen wurde ein Raubmord an einem Knaben verübt.

Der in Karlsruhe wohnende Agent und Kaufmann Weiß aus Schopfheim, ein dem Trunke ergebener Mann, war nicht im Stande, für seine Familie, Frau und fünf Kinder, den Unterhalt aufzubringen.

Angesichts des herannahenden Winters sei es uns gestattet, unsere werthen Leser auf diesen Punkt hinzuweisen, der das allgemeine Interesse beanspruchen darf.

Desereich.

Königgrätz. Der Grundbesitzer Franz Harkály aus Jales, welcher am 23. Juni seine Gattin erdrosselt hatte, ist zum Tode verurtheilt worden.

Vercholdsbors. Hier erregte die von dem neunjährigen Schulknaben gegen seinen eigenen Vater, den Tagelöhner Bapier erstattete Anzeige, wonach dieser einen Mord begangen haben soll, großes Aufsehen.

Die Offiziere des Kantons Luzern, welche am sogenannten Preußen - Feldzug 1866/67 theilgenommen haben, wollen demnächst eine Erinnerungsfest veranstalten.

Lausanne. Letztlich hat man einen Falschmünzer, Namens Frant, festgenommen, der seine „Fabrik“ hinter dem Angelfang des Scheidenlandes von La Fontaine eingerichtet hatte.

Zürich. Die Zeichnung des Atlantikpals von einer Million Franken für die Erstellung einer Drahtseilbahn und Parkanlagen auf dem Zürichberg ist nicht vollständig erfolgt.

Die Polizei hat sieben Volkschüler festgenommen, die eine ganze Reihe von Einbruchsdiebstählen verübten.

Die Polizei hat sieben Volkschüler festgenommen, die eine ganze Reihe von Einbruchsdiebstählen verübten.